

Wunsch-Omas und Opas gesucht!

Sie verbringen gerne Zeit mit Kindern? Sie möchten in Ihrer Freizeit etwas Sinnvolles tun? Sie würden gerne ehrenamtlich tätig sein? Dann suchen wir genau SIE!

Regionalmanagement Schwaz-Achental und Freiwilligenzentrum Bezirk Schwaz haben das Projekt „Wunschoma/Wunschopa“ ins Leben gerufen und suchen dazu interessierte Personen, die wie echte Großeltern einspringen, wenn in jungen Familien Not am Mann ist. Nicht jedes Kind hat das Glück, dass die Großeltern in erreichbarer Nähe sind und Mama und Papa bei der Betreuung unterstützen können. So gut unsere Kinderbetreuung in Kindergärten, bei Tagesmüttern oder im Hort auch ist – manchmal gibt es Situationen, wo Eltern eine zusätzliche helfende Hand benötigen, z.B. wenn im Krankheitsfall ein Kind von der Schule abzuholen ist, in den Ferien oder wenn Mama am Wochenende arbeiten muss. Was gibt es Schöneres für ein Kind, wenn es dann Zeit mit Oma oder Opa verbringen kann?

Wir wenden uns an Menschen, die gerne ehrenamtlich als Wunschoma oder Wunschopa tätig werden möchten. Dabei steht der Aufbau einer Beziehung zwischen den Generationen, das Teilen von Interessen, das Weitergeben von Freude an Natur, Kultur und Tradition im Vordergrund. Was entsteht, ist das gute Gefühl, gebraucht zu werden. Wir bieten Ihnen dazu neben kostenlosen Aus- und Weiterbildungsmaßnahmen eine Unfall- und Haftpflichtversicherung für Ihre Beschäftigung. Die schönste Gegenleistung sind jedoch die strahlenden Augen der Kinder, wenn sie mit „Oma“ oder „Opa“ spielen, basteln, malen, spazieren gehen ...

Für nähere Informationen wenden Sie sich bitte an
Mag. Sabina Seeber/Freiwilligenzentrum Bezirk Schwaz, Tel. 0650/5105072 oder
Dr. Karin Gasser/Regionalmanagement Schwaz-Achental, Tel. 0699/16676601

